

## Program Bahasa Inggris



Di akhir bulan Januari, empat siswa telah menyelesaikan program bahasa Inggris di Amerika Serikat. Enam bulan belajar bahasa Inggris terasa sangat singkat, tetapi kami mengikuti pelajaran dengan antusias dan gembira. Meskipun kami belum sempurna, kami telah membuat kemajuan yang baik dan sekarang lebih percaya diri dalam berkomunikasi. Program bahasa Inggris sangat penting karena kami adalah kongregasi internasional. Kami berkomitmen untuk terus belajar bahasa Inggris di negara-negara kami. Penanggung jawab utama dalam mengajar yaitu Suster Eileen Marie Quinlan dan ia dibantu oleh Suster Mary Therese Grady, Suster Rita Mary Perl, dan Suster Mary Ann McFadden.

Di banyak tempat karya pelayanan yang kami kunjungi, setiap suster menunjukkan cinta dan dedikasi pada perutusan mereka. Kami melihat dan merasakan kehadiran para suster di sekolah-sekolah, tempat tinggal lansia, dan rumah sakit. Kami terkesan dengan kasih sayang, dedikasi, dan profesionalisme para suster terhadap setiap siswa, pasien, dan karyawan.

Ketika kami mengunjungi beberapa komunitas lokal, para suster menyambut kami dengan hangat, membuat kami merasa seperti di rumah sendiri sebagai anggota kongregasi internasional. Di Cleveland, Covington, Toledo, dan Thousand Oaks, kami merasakan semangat kekeluargaan yang sama, dengan senyuman dan sukacita yang sama.

Selama di Chardon, kami menikmati dan berbagi perayaan-perayaan Amerika, termasuk Halloween, Thanksgiving, dan Santo Nikolas. Sr. Oh Song mempersiapkan sebuah ibadat doa Adven yang indah, yang menekankan makna cahaya dalam persiapan untuk Natal.

Ketika salju di Ohio turun, kami bermain seluncur di atas salju dengan papan luncur, membuat "snowman", dan bahkan bermain bola salju. Sungguh luar biasa. Setelah Natal, kami menghabiskan tiga hari di rumah penginapan para suster, Our House, sebuah tempat yang mempesona dan damai. Masing-masing dari kami mempraktekkan keterampilan kuliner kami dengan menyiapkan hidangan khas negara kami.

Di California, kami mendapat pengalaman baru dengan cuaca yang sejuk, pemandangan pegunungan, makanan yang beragam, dan lautan, sehingga kami belajar tentang budaya Amerika yang kaya dan penuh warna. Kami tinggal bersama para suster di Thousand Oaks selama dua minggu, dimana kami diberi kenyamanan dan sukacita.

Kami berterima kasih kepada Kongregasi dan SND USA atas kesempatan ini. Untuk semuanya, kami bersyukur kepada Allah yang Mahabaik.